

Pressemitteilung



IDSYS International wird Distributionspartner von Brother

Kleinostheim, 27. Juli 2023

Die IDSYS International GmbH und die Brother International GmbH geben mit Freude ihre neue Distributionspartnerschaft bekannt. Die beiden Technologieunternehmen haben sich zur Zusammenarbeit entschlossen, um den Markt der automatischen Identifikationssysteme zu stärken.

Brother ist einer der weltweit führenden Hersteller für Drucker, Scanner und Multifunktionsgeräte. Der Slogan „At your Side“ spiegelt das Engagement des Unternehmens für Kundenzufriedenheit und herausragende Dienstleistungen wider.

IDSYS ist bekannt als Distributor im Bereich der automatischen Identifikationstechnologie. Das Unternehmen hat es sich zur Aufgabe gemacht, innovative, maßgeschneiderte Hardwarelösungen zu entwickeln. Als Mitglied der aono Group ist IDSYS Teil eines starken Partnernetzwerks.

In einer sich schnell verändernden Welt sind innovative Technologien und zuverlässige Partnerschaften entscheidend, um Herausforderungen erfolgreich zu bewältigen. IDSYS und Brother sind bereit, diese gemeinsam anzugehen.